

Ein Beispiel von Indischer Grausamkeit.

Als General Webb, der 1757 das Englische Heer in Nordamerika anführte, bei dem Fort Edward sein Lager hatte: so lief die Nachricht ein, daß die Französischen Truppen unter dem General Montcalm gegen das Fort William Henry anrückten. Auf diese Nachricht schickte er einen Abtrag (Detachement) von 1500 Mann, die theils aus Engländern, theils aus Inländern oder Amerikanischen Landtruppen bestanden, zur Verstärkung der Besatzung ab. Ich selbst befand mich mit dabei, und zwar als Freiwilliger bei den Inländern.

Diese Vorsorge des Englischen Befehlshabers war nicht vergeblich; denn nicht lange nach unserer Ankunft sahen wir den Georgensee, woran das Fort liegt, mit einer unzähligen Menge von Eöten bedeckt. Einige Stunden danach wurden wir wirklich angegriffen; und unser Feind bestand aus 11000 Franzosen und 2000 Indiern. Wir selbst waren nur 2300 Mann stark, und der tapfere Oberste Monro war unser Befehlshaber.

Dieser vertheidigte sich mit großer Entschlossenheit. So oft der Französische General ihn auffo-